

# Niños de 0 a 3 años: bien protegidos en la guardería

Educadores y educadoras con excelente formación cuidan a los niños de hasta tres años en la guardería.

Jugar con niños de la misma edad, al aire libre, y ofertas educativas y de formación de los especialistas, forman parte de la rutina de los pequeños, al igual que comida adecuada a su edad, pausas y zonas de reposo.

## **El horario de apertura y los costes varían**

Se parte de que los niños son curiosos desde su nacimiento y que quieren aprender y que aprenden con rapidez; así los procesos de formación se inculcan lo antes posible. Las guarderías están organizadas por instituciones privadas, públicas o eclesiásticas. Los horarios, los tasas, a menudo en función de los ingresos de los padres, y las vacantes pueden variar mucho de una región de Hesse a otra.